

„Pomperlbuam“ feierten Erfolg

Bayern-Fans Sieger im Stockschießen – Fahrt zu Schalke-Spiel

Bad Griesbach (chr). Auch in seiner fußballlosen Zeit hat der FC Bayern-Fanclub „Pomperlbuam“ ein volles Programm bewältigt. Vor allem der Erfolg beim Stockschießen des ASC Bad Griesbach für örtliche Vereine wurde groß gefeiert.

Natürlich ging es auf das Karpfhamer Volksfest. „170 der mittlerweile fast 380 Mitglieder waren da“, freute sich Vorsitzender Fred Wagner über die große Resonanz. Hinzu kamen Ausflüge zur Sommerrodelbahn Haag am Hausruck, bei dem vor allem die jüngeren Bayern-Fans voll auf ihre Kosten kamen. Etwas mehr für die Erwachsenen boten die Zwei-Tagesfahrt an den Spitzingsee und die Einkaufsfahrt nach Linz.

Aber auch in der Heimatgemeinde war der Fanclub aktiv. Dank eines hohen Trainingsaufwands, so der Vorsitzende, platzierten sich die „Pomperlbuam-Pistoleiros“ bei der Dorfmeisterschaft im Pistolenschießen in Karpfham auf den vorderen Plätzen.

Auf Erfolgskurs blieben die Bayern-Anhänger beim



Freude bei den „Roten“ über den Sieg im Vereinsstockschießen: von links Bayern-Fanclub-Chef Fred Wagner, die Stockschiützen Manfred Wagner sen., Peter Fronius und Hans Zellner sowie die stellvertretenden Vorsitzenden Charly Rieger und Hans Fischer.

(Foto: Hamberger)

Vereine-Turnier des ASC Bad Griesbach im Stockschießen. Mit drei Teams angetreten, verwies die erste Mannschaft um Routinier Manfred Wagner sen. mit seinen Stockschiützen-Kollegen Sepp Zellner, Peter Fronius und Franz Gramüller in ihrer Gruppe die „1860-Freunde“ auf den zweiten Platz vor den „Profis“ der AH des TSV. Aber auch die beiden anderen Teams waren mit dem 4. und 5. Platz hoch zufrieden. Besonders den Erfolg über die „Blauen“ feierten die „Roten“ ausgiebig.

Auf ein ähnliches Resultat hoffen die Bad Griesbacher Bayern-Fans am kommenden Samstag, wenn der FC

Schalke 04 vor den Augen der „Pomperlbuam“ beim FC Bayern München gastiert. Abfahrt ist um 10 Uhr vom Kirchplatz in Karpfham. Auch zum Heimspiel am 6. November gegen Hannover 96 setzen sich die Bayern-Anhänger wieder gen München in Bewegung, am 4. Dezember geht es nach Nürnberg zur Partie des deutschen Rekordmeisters gegen den „Club“.

„Ein besonderes Highlight des Fußballjahres 2004 wird aber die Fahrt zum Champions-League-Spiel des FC Bayern gegen Juventus Turin am Mittwoch, 3. November“, freut sich „Pomperlbuam“-Vorsitzender Fred Wagner.